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DIVHA – Köln e.V. 
Jahresbericht 2022 

 
 

Vorwort 
Das Jahr 2022 fing so an wie das alte Jahr 2021 aufgehört hatte ... alles wartet auf 
die Lockerungen die kommen sollten. Und diese lang ersehnten Lockerungen kamen 
auch. 
Es war zwar noch nicht alles direkt wieder möglich, es waren eher Lockerungen mit 
teils noch angezogener Handbremse. Was jeder irgendwie auch spürte. 
 
Auch war es eine Herausforderung für die allgemeine Vereinsarbeit. Denn nach 2 
Jahren Pandemie, wo das Vereinsleben sehr drunter gelitten hatte, Hieß es auf 
einmal juhu wir können wieder durchstarten. Es fühlte sich in dem Moment eher an 
wie von 0 auf 100 Prozent, von jetzt auf gleich. 
 

Gruppentreffen 
Am 01.04.2022 war es dann endlich wieder soweit. Es fand unser erstes 
Gruppentreffen im Paritätischen wieder statt. Das war ein tolles Gefühl unsere 
Mitglieder wieder zu treffen und auch wieder in die Arme zu schließen. Klar hatte 
man irgendwie ein Thema und das war nun mal dieses blöde Corona Virus, ja es 
war ja auch noch nicht vorbei. Denn es erwischte doch noch alle Mitglieder im Laufe 
des Jahres mit dem Virus. 
Aber irgendwie ließen wir uns alle nicht davon unterkriegen. Ganz im Gegenteil wir 
machten das Beste aus der ganzen Sache und so freuten wir uns auf unseren 
anstehenden Osterbrunch der 2 Wochen später stattfinden sollte im Constantin Pub. 
Bevor wir jetzt nun zum ersten Osterbrunch kommen. Kommt vorher noch kurz was 
zum Schwimmen. 
 

Schwimmen im Agrippabad 
Das Wöchentliche Schwimmen konnte ja wieder stattfinden, zwar unter den immer 
noch geltenden Corona Schutz Regeln (möchte Ich jetzt auch nicht mehr alle 
aufführen). Trotzdem nahmen einige das Angebot wieder wahr und kamen wieder 
zum gemeinsamen Schwimmen jede Woche. 
 

Osterbrunch 
 

Nach nun mehr als 2-jähriger Wartezeit fand am Samstag, den 16.04.2022 im 
dritten Anlauf der erste Osterbrunch der DIVHA-Köln e.V. statt. 

 
Es waren über 40 Gäste geladen, die auch zahlreich erschienen sind. Um 11.00 Uhr 
wurden die Tore im „Constantin-Pub“ in Köln-Deutz eröffnet. 

 
In den Räumlichkeiten gab es dann alles was das Herz begehrt. Ein großes kaltes 
und warmes Buffet mit vielen nationalen, als auch internationalen Köstlichkeiten. 
Von roter Grütze bis Curryhuhn, alles war dabei, so dass selbst die ausgehungerten 
unter uns auf ihre Kosten kamen. 

 
Die Tische waren hübsch, dem Motto entsprechend gedeckt, und für die 
„Kaffeetanten“ war reichlich von der leckeren Köstlichkeit vorhanden. Und wem das 
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alles noch nicht genug war, der konnte sich von dem sehr freundlichen Personal 
gerne auch anderes an den Tisch bringen lassen. 

 
Die Stimmung war optimal, dazu tat das schöne Wetter noch ein Übriges. Die 
Voraus- Setzungen hätten besser nicht sein können. Es wurde viel „geklaaft“ und 
gelacht. 
Die Veranstaltung wurde vom Vorstand der DIVHA, Michael Düsterdick, und der 
Düxer Clowns, Ralf Klein auf humorvolle Art moderiert. 

 
Zum Abschluss gab es eine große Bingo-Veranstaltung. Gegen eine geringe 
Gebühr von 0,50€ konnten Bingo Karten erworben werden. 
Erfreulicherweise gab es hierbei eine sehr rege Beteiligung, so dass mehrere 
Teilnehmer mit etwas „Gepäck“ nach Hause kamen. Der Abräumer des Tages war 

das DIVHA-Mitglied Ronny,  
der es schaffte 3 Bingos für sich zu verbuchen. GRATULATION hierfür. 

 
Leider war der Osterbrunch, um 16.30 Uhr, viel zu früh beendet, jedoch wie ich als 
Feedback bereits entnehmen konnte, freuen sich viele schon auf eine Fortsetzung 
im nächsten Jahr. 

 
CTC „Come Together Cup“ 

Nach 2-jähriger Pause, konnte auch der CTC wieder in gewohntem Rahmen 
stattfinden. Auch die DIVHA war dort wieder auf dem Info Boulevard vertreten. 
Nicht nur unser Infostand wurde sehr gut besucht, nein auch unser Angebot für das 
Schminken der kleineren Besucher wurde sehr gut angenommen.  
Es wurden relativ schnell immer mehr Kinder die sich schminken lassen wollten. 
Dabei kam es auch zu längeren Wartezeiten und für eine Person wurde es einfach 
zu viel. So waren wir froh das einige Mitglieder und auch Freunde mithalfen, die 
Kinder zu schminken. Wobei das Schönste daran war in die glücklichen Kinder 
Gesichter zu schauen. 
Um die Wartezeit der Eltern zu überbrücken, konnten diese sich an unserem Stand 
über den Verein und unsere Arbeit informieren. Eines ist dann schon für das nächste 
Jahr geplant worden. Das Kinder Schminken wird weitergeführt.  
Zwischendurch konnten wir uns auch mit anderen Vereinen Unterhalten und führten 
auch interresante Gespräche. Auch die Fussball spiele konnten wir uns anschauen. 
Wobei natürlich wieder das große Heiligt der Promi Spaß kick war. Dabei geht es 
noch nicht einmal so sehr darum, welche Mannschaft gewinnt oder verliert. Nö eher 
steht da der Spaß im Vordergrund und den hatten die Promis. 
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CSD 
Im Juli war es dann auch wieder möglich den CSD wie gewohnt ohne 
Einschränkungen stattfinden zu lassen. Auch konnte die große Abschluss Parade 
am Sonntag wieder durch die Stadt ziehen. 
 
Wir gingen wieder in der Gruppe vom CTC mit. Und verteilten nicht nur Flyer, nein 
es war uns auch möglich Kondome zu verteilen. Denn im Vorfeld hatte sich Elisa 
Pelligrino vom Orion Köln dafür eingesetzt. Über den Orion Mutterkonzern erhielten 
wir 5000 Kondome, um diese beim CSD-Sonntag zu verteilen. Es war schon eine 
beachtliche Menge 5000 stück zu erhalten. Aber am Ende waren alle Kondome 
Verteilt und damit haben Wir etwas Sicherheit unter die Menschen gebracht. Für 
diese Spende ein Dankeschön an Elisa und auch an Orion, die dies ermöglicht 
hatten 
 

Grillen 
Ende Juli fand dann unser DIVHA-Grillen wieder statt. Diesmal hatte der Vorstand 
zum einen entschieden, seine Mitglieder einzuladen und zum anderen es nicht 
irgendwo zu machen. Nein es wurde das Schützenheim der Adler Schützen in 
Zollstock angemietet.  
Was uns dann einen Vorteil brachte. Bei schlechtem Wetter hätten alle drinnen im 
trockenen gesessen und bei schönem Wetter draußen. Naja wir hatten alle sehr viel 
Glück mit dem Wetter. So saßen wir draußen bei schönstem Sonntags -Wetter. Es 
kamen viele Mitglieder „neue und alte Mitglieder“ mit Partnern und auch Kindern. 
Man kann sagen es war ein schöner Familien Tag, bei leckeren Salaten, Grillfleisch 
usw. 
Es wurde sich viel unterhalten, gelacht und das kreuz und quer über die lange Tafel. 
Am ende des Tages halfen alle mit und räumten alles wieder auf, Es sah danach so 
aus als wäre niemand dort gewesen am Sonntag. Was den ersten Vorsitzenden der 
Adler Schützen „Hans-Jürgen Kampf“ dazu brachte noch eine Dankesrede zu halten. 
 
 
 
 
 
 

Düxer Strooßefess vum 06.08-07.08.2022 
 

Vum 06.08. - 07.08. fung op d’r Schäl Sick, in Düx, zom 22. Mol et Veedelstroßefess statt. 
 
Et wor en Festivität wo’s jed für de janze Famillisch jebodde woot. 
Et joov et jed für ze müffele un ze süffele; Musik, vill Spaß un och für de Pänz wor 
Programm anjesaat. Vun Metmaachaktione, övver Höppeburg, bes zo Jewinnspillcher kunnt 
mer sich ammesiere. 

 
Jede Meng Vereine us em Veedel woren och vertrodde. Besunders erwähne mööch ich de 

 
Düxer Clowns http://duexer-.clowns.de 
De DIVHA https://www.divha-koeln.de/  
De Firma Komet https://komet-koeln.de/ 
Düxer Grill https://www.duexergrill.de/ 
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Ävver och die andere Vereine, Jrüppcher, Büdcher un Lädcher han zo 
der schöne un erfolgreiche Veranstaltung beijedraje, die ich leider he net all erwähne kann. 

 
Musik joov et och, un dat net 
ze winnich. An beede Daach 
wor Bühneprojramm. 

 
Kölsche Tön wooten darjebraat vun d’r Jrupp Endachsfleech un vum 
Schwarzendahl’s Timo. Dann woren do noch de Sportfreunde Lauter 
(un ihr künnt et üch bestimmt schon denke, die han de Sportfreunde Stiller jecovert). 
Ovends joov dät die Band „The Beat goes on“ spille. Dat 
wor jet für de äldere Semester unger oos. 

 
Sundaachs spillten die „KalkBlues Band „ (wie dä Name schon 
säät) Blues. Koot donoo woren de Mädels un Jungs vun „Soul la 
Vie“ am krötsche un höppe. Nommedaachs komen de Danzjrupp 
„Kölsche Kürassiere“ op de Bühn’. 
Jung Mädcher und Fetze die ens zeeje kunte wie richtisch jedanz weed. 
Ovends spillten „De Suikerklontje“ en Band us de holländische 
Nooberschaff un „Stop the Rock“, en Coverband, beendeten dat musikalisch Jedöns. 

 
Besonder mööch ich erwähne , dat Zosammespill unger de Vereine. 
Vür allem wie mer sich jejensiggisch jeholfe hät. Dat es wahre „Kölsche 
Solidarität“. Un dä Tenor wor : Mer freuen uns all op et nächste Johr. 

 
En dem Sinne Kölle Alaaf!!! 

Schlußwort: 
 

Wat es, dat es. Wat kütt, dat kütt. Wat jeht, dat jeht. Jeht nit, jitt et net. 
Uns Schrievblaach: Petra Ertel 
 
Nach dem Straßenfest in Deutz ist auch laut Aussage von Jörg Jordans vom 
(Förderverein Historischer Park Deutz) die folgende Aussage gefallen „dass die 
DIVHA-Köln e.V. sehr positiv in aller Munde ist“ und wir als Verein gerne gesehen 
sind. 
 

Sommerfest in Zollstock 
 
Am 13. und 14.08.2022 fand in Zollstock auch wieder das Sommerfest der Freunde 
des Zollstocker Dienstags Zuges statt wo wir dran teil genommen haben . 
Durch unsere Kontakte nach Deutz und die Aufnahme in dessen Vereins Verteiler 
habe ich 250 frei Karten für die Gamescom angeboten bekommen Daniel Wolf 1. 
Vorsitzender der IG Deutz bot sie mir gerne zum Verteilen an  
 
Dies haben Michael und Ela Düsterdick am 14.08.2022 dann auch getan .60 Karten 
wurden dabei an Michael Siegenbruck überreicht der Trainer einer 
Jugendmannschaft von Rot Weiß Zollstock ist. 
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Brückenfest 
 
Vom 26. – 28.08.2022 haben Andreas Pleuß, Michael & Ela Düsterdick auf dem 
Brückenfest der Düxer Clowns tatkräftig geholfen. Jörg Jordan vom FHPD  sowie 
Gudrun und Sven von den Clowns  rundeten unser Team ab.  
Unser Schankwagen war erste Anlaufstelle aller Gäste so hatten wir das Gefühl da 
wir kaum Pause machen konnten. 
 
Ein schönes aber auch anstrengendes Wochenende ging zu ende 
 

Ronny 
 
Im August mussten wir dann auch leider Abschied von unserem Mitglied Ronny 
nehmen. Denn er Verstarb leider viel zu früh. 
Da es keine Trauerfeier im eigentlichen Sinne gegeben hatte, trafen sich einige 
Mitglieder und Helfer im Oktober im La Strada zum Essen und zum Gedenken an 
Ronny. 
 

Auch der November wurde nicht langweilig. 
Am 04.11.2022 fing es an  
Die Freunde des Zollstocker Dienstags Zuges haben eingeladen und uns 10 
Freikarten zur Verfügung gestellt. Mit ein paar Mitgliedern haben wir uns einen Tisch 
gesichert und für Stimmung gesorgt. 
Am 19.11.2022 richteten die Adler Schützen einen Weihnacht Basar aus den wir 
auch besuchten und viel gelacht haben. 
 
Am 27.11.2022 haben wir einen Auftritt mit den Düxer Clowns gehabt. Wir sind im 
Clown Kostüm zu den Frauen des 1.FC Köln gefahren und haben dort den Gang 
aufs Spielfeld verlängert wo die Frauen beider Mannschaften eingelaufen sind . 
Natürlich haben wir Freikarten erhalten und konnten uns das Spiel das der FC leider 
verlor noch ansahen. 
 
Mit großen Schritten ging es auf unserer Weihnachtsfeier zu 
 
Am 03.12.2022 Pakten wir noch einige Pakete für unser Tombola. Hierfür möchte ich 
mich ganz herzlich bei Andreas Wiedemann, Biggi Henseler, Gabi Blum, Pitt und 
Jan Seeberg, Ela Düsterdick und Michael Schmeer bedanken. 
Es war ein sehr schöner und lustiger Tag  
 

Weihnachtsfeier 
 
Nach langen 3 Jahren Abstinenz war es uns diesmal wieder möglich zusammen zu 
feiern. Schon im Vorfeld war erkennbar, dass unsere diesjährige Weihnachtsfeier 
wieder ein voller Erfolg werden würde. Am 10.12. war es dann endlich soweit. Wie 
beim letzten Mal trafen sich die Freunde und Mitglieder der DIVHA wieder zu einem 
gemütlichen Beisammensein im Haus Schäffer in Zollstock. 
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Bei reichlich leckerem Essen (3-Gänge-Menü), lecker Kölsch und viel guter Laune 
wurde gefeiert das die Schwarte kracht. Es wurde gesungen und geschunkelt, wozu 
letztendlich auch unser diesjähriger Live-Act, der Timo Schwarzendahl, beigetragen 
hat. 
Bevor er Anfing zu Singen sagte Timo wortwörtlich ins Mikro „Das ist der längste 
Auftritt der in den Büchern steht„ Wir mussten ja 2 mal verschieben Und er gab 
Michael Düsterdick vorher noch 15 Pins die für eine kleine Spenden zu unseren 
Gunsten weiter gegeben werden durften mit tollem Erfolg. 

 
Sein Repertoire kölscher Lieder hat richtig gepasst und so manch einer, ob begabt 
oder unbegabt, stimmte mit ein. 
 
Abschließend gab es noch eine Tombola. Diese war auch wieder ein Hingucker den 
es waren 500 Pakete (kleine und große). Präsentiert wurde die Tombola von 
unserem Vereinspräsidenten Michael Düsterdick, wie immer, gekonnt charmant 
moderiert wurde.  

Zwischendurch haben wir noch ein Trikot vom 1.FC Köln, ein Mucki Banach Trikot 
und ein Bild von 1.FC Köln versteigert haben. Ersteigert hatte es ein Gast wo sich 
rausstellte das er der Gewinner von The Biggest Loser 2020 gewesen war  
An Michaels Seite, zum ersten Mal, unsere Gastmoderatorin Hayley. Ein 
unschlagbares Team. 
 
Nicht unerwähnt soll bleiben, dass dieses Event nur Möglich dank der tatkräftigen 
Hilfe unserer Tombola-Managerin, Ela Düsterdick. Auch das Team des Haus 
Schäffer hat maßgeblichen Anteil am Gelingen der Veranstaltung, ebenso unsere 
zahlreichen Sponsoren. 

 
Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr, und hoffen, dass auch die nächste 
Weihnachtsfeier im selben Geist stattfindet. 

 
Allen Freunden und Mitgliedern der DIVHA-Köln e.V. wünsche ich ein schönes und 
friedliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2023. 
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Auguro a tutti gli amici e membri di DIVHA-Köln e.V. un felice e sereno natale e un 
felice 
anno nuovo 2023. 

 
 
 

Schlusswort 
 
Auch wenn es stellen weise mal nicht alles so verlief wie vor der Pandemie und es 
gefühlt auch irgendwie mit halb angezogener Handbremse das Jahr verlief. Können 
wir die DIVHA-Köln e.V. doch zufrieden auf das vergangene Jahr zurückschauen. 
Und uns auf das Jahr 2023 freuen.  
In diesem sinne möchten wir allen unseren Mitgliedern für das letzte Jahr danken. 
 
Euer DIVHA-Vorstand 
 

 
 

Michael Düsterdick  Michael Schmeer  Ela Düsterdick 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
I wish all friends and 
members of DIVHA-
Köln e.V. a happy and 
peaceful Christmas 
and a happy new year 2023. 
 
Jeg ønsker alle venner 
og medlemmer av 
DIVHA-Köln e.V. lykke 
til og fredfull jul 
og et godt nytt år 2023. 


